

L'unité de la famille et sa destruction seront à la base de tout

Dimanche 23 décembre 2012 à 15h30

Ma chère fille bien-aimée, beaucoup de Mes serviteurs sacrés vont être confrontés à un défi terrible. Ce sera un défi où ils devront se décider à prendre l'un des deux chemins. Ce sera à chacun, par leur propre libre-arbitre, de choisir l'un des deux. Car l'abomination va se faire connaître dans peu de temps.

Beaucoup de Mes serviteurs sacrés ne seront pas immédiatement conscients de ce qui arrive au début. Ce ne sera que lorsqu'ils liront les lettres qui leur seront données par ceux qui occupent des postes élevés qu'ils se trouveront en difficulté.

Ceux qui respecteront Ma Sainte Parole, donnée à l'homme par le Don de la Sainte Bible, seront mis en cause et incités à accepter les modifications. Ces modifications leur seront données et ils seront censés les avaler et les accepter comme étant La Vérité. Elles se résument à une chose.

Ils inciteront Mes serviteurs sacrés à accepter la tolérance du péché. Ils leur diront que Dieu est un Dieu Tout-Miséricordieux et qu'il aime tout le monde. Oui, cette partie est vraie. Mais ensuite ils auront la consigne de tolérer des lois qui sont une abomination à Mes Yeux. L'unité de la famille et sa destruction seront à la base de tout.

Il sera demandé à d'autres d'accepter un nouveau type de cérémonie qui remplacera la Messe et la Présence de Ma Sainte Eucharistie. Ce sera considéré comme un mouvement total pour unir tous les Chrétiens et les autres religions en une seule.

Ce sera le commencement de la fin. Le jour où le Sacrifice Quotidien de la Messe sera supprimé marquera le début de tous les événements devant se dérouler comme prédit par Jean l'Évangéliste. Ce sera le temps de la montée de la bête, et son influence sera grande. Il gagnera à sa cause le cœur et l'âme de nombreux prêtres. Son but est de faire cesser toutes les Messes et de profaner la Sainte Eucharistie.

Il le fait déjà, lors de messes noires tenues dans de nombreuses Églises Catholiques. Le noyau de serviteurs déloyaux comploté pour l'essentiel contre Mon Église, et ils induiront beaucoup de gens en erreur.

Soyez en alerte. Ouvrez les yeux et priez-Moi de vous donner la force dont vous allez avoir besoin afin de résister à ce plan ignoble et cruel.

Cette bataille contre Mon Église de la Terre sera sournoise. Prêtre contre prêtre. Évêque contre Évêque. Cardinal contre Cardinal.

Faites savoir que Je dirigerai ceux d'entre vous, Mes serviteurs sacrés, qui Me connaissez et M'aimez. Je vous guiderai. Je vous donnerai la force de venir à bout de ces ennemis de Dieu. Vous ne serez pas seuls.

N'écoutez jamais les mensonges qui vous sont donnés ou présentés en Mon Saint Nom. Vous seuls connaissez la Vérité au fond de votre cœur. Écoutez votre cœur. Restez loyaux à tout ce qui vous a été dit, qui est la Loi de Dieu.

Si quiconque vous présente quoi que ce soit semblant être en contradiction avec Mes Enseignements, alors vous devez lui tourner le dos.

Votre Jésus